presidenta de la Diputación Provincial de Zamora, entre otros. Precisamente, Guzmán explicaba que a día de hoy son 120 los matriculados en el Grado de Relaciones Laborales, a falta de confirmar las

listas definitivas, y valoró muy positivamente el año de actividades que se han desarrollado desde la

Por su parte, Martín Pozo insistió en el apoyo que seguirá brindando la Diputación Provincial a esta escuela en los próximos años. No obstante, ya colabora con una aportación de 240.000 euros a través del consorcio y también a través de otras aportaciones que este año, por ejemplo, han servido para

mejorar el mobiliario de la escuela.

+ leido

últimas

Tweets por @zamor 3 Meses Gratis

hasta el 31/10

"Estamos muy agradecidos de que nos otorguen este premio y lo recibimos con mucho orgullo. Queremos animar a los estudiantes a que elijan la opción de las relaciones laborales y posteriormente de los graduados sociales porque es una salida laboral muy interesante. Además, animamos a alumnos y profesores que están actualmente en la escuela para que sigan llevando de forma tan positiva su labor", agradecía Javier San Martín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España.

Por último, Enrique Cabero reivindicó la profesión de graduado social: "Es una titulación muy importante y Zamora siempre fue un lugar destacado para formar a buenos graduados. Es una profesión imprescindible que si no existiera tendría que crearse inmediatamente", finalizaba.

## TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Publicidad Aprende inglés en un mes Curioso método para aprender idiomas dedicando 30 minutos al día





La Escuela de Relaciones Laborales clausura los actos conmemorativos de su 50 aniversario



Publicidad ¿Lo has probado? Este curioso truco está revolucionando las compras online



La Escuela de Relaciones Laborales celebra su 50 aniversario con 122 alumnos

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación. Si continúa navegando estará aceptando nuestra política.

Si, acepto su utilización

No, más información aquí



Móvil Android a 7,49€ Descubre cómo conseguir un Móvil a 7,49€ por probar unos servicios



El CB Zamora clausura su campus de Semana Santa



3 Meses Gratis hasta el 31/10